
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆ 例 会 日 程 ☆ 

1 月 31 日(水)12：30 2 月 7 日(水)12：30 2 月 14 日(水)12：30 2 月 21 日(水) 

創立 60 周年記念事業 

国府宮神社記念碑除幕式 

IAC 例会（17：00） 

幸福例会 会員表彰 

第 8 回理事会（例会後） 

IAC 例会（17：00） 

卓話 

稲沢商工会議所 
休会（定款 7-1） 

 

第 2846 回例会報告 1 月 17 日 (水)晴れ N o .22 

☆点  鐘☆ 会長 永井伸治 

☆司  会☆ 会場副委員長 菅原勝行 

☆唱  和☆ 我らの生業 

☆ビジター☆  

☆会長挨拶☆ 会長 永井伸治 

   元旦に発生した能登半島地震か

ら 2 週間以上が経ちましたが、その被

害の全容は未確定です。15 日現在の

報告では、人的被害は、死者 221 名を

含む約 1,200 人。住宅被害は、全壊、

半壊併せて1,000棟を含む2万棟以上

に上っている様です。改めて、犠牲に

なられた方のご冥福と被害に遭われ 

た方へのお見舞いを申し上げますと共に、避難生活を送

られている方々が早期に復することをお祈り申し上げ

ます。 

稲沢市においては、地震発生の元旦の夜に早速、緊急

消防援助隊第 1 次派遣隊 8 名が出動、その後、16 日に

出発した第 6 次派遣隊まで述べ 34 名が派遣され捜索活

動などに従事されています。過酷な環境下での業務に就

かれていることに感謝と敬意を表します。 

ライフラインの寸断についてもまとめられたものが

ありますので紹介します。 

電力については、発生時の最大停電戸数は 40,500 戸

であったものが、現在では石川県内 8,700 戸までに減っ

たとのこと。 

ガス関係では、都市ガス地域では殆どが一時的な復旧が

でき、LP ガス利用者にはカセットコンロなどの貸し出し

があり、簡易的なガス利用生活には支障はないそうで

す。 

さて、水道では、最大断水戸数 13 万 5 千戸であった

ところ、現在では 5 万 6 千戸までになったそうです。し

かし、それらは地盤の液状化の影響もあり、ほぼ壊滅状

態で、復旧には何年もかかるようです。 

そこで、大きな地震と水道管の破損状況には、水道事

業体ごとの「耐震管率」という数値に深い関係があるよ

うに思います。「耐震管」とは、人間に例えるなら大動

脈の働きをしている「基幹管路」と言う水道管が地震動

レベル2に於いても管路の破損や継手の離脱等の被害が

軽微に保てる管で、液状化等による地盤変状に対して

も、同様の耐震性能を有する管のことです。基幹管路総

延長に対して耐震管で布設してある延長の率を「耐震管

率」と言います。 

厚生労働省の令和 3 年度末のまとめによりますと、能

登半島地震の被害地域の内、七尾市は 21.6％、加賀市は

17.9％と大変低く、輪島市、珠洲市に至っては、データ

さえ出ていない状況です。 

この耐震管率ですが、全国平均は 27.4％と低いのが現

状です。都道府県ごとでは、第 1 位が神奈川県 57.6％、

第 2 位が東京都 44.7％に次ぎ、我が愛知県は第 3 位の

44.0％と高く、その中において稲沢市は 69.9％と、水道

事業体ごとでは県内第 1 位、全国でも第 15 位です。 

（因みに、一宮市 32.9%、津島市 30.5％、北名古屋水道

企業団 13.9％、犬山市 15.7％、江南市 9.8％） 

☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆ 

ク ラ ブ 名 月 /日 (曜 日 )時 間  メークアップ会場 

   

   

   

   

 

★出席報告★ 報告者:会員組織委員長 加藤太平 

会員総数 55 名 前々回修正 12月20日 

出席会員 40名(内免除者6名) 出席会員数 38 名 

欠席者 14名(内免除者7名) 〃内免除者 8 名 

休会者 1 名 ﾒｰｷｬｯﾌﾟ 6 名 

出席率 85.11 ％ 修正出席率 86.27% 

 

今週のメークアップ 山崎晃司（C.O.M）伊藤浩一・小島洋一・吉川未佐子・後藤貴浩（B.D）近藤尊敬（D2760） 

 

 

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年（（11996633 年年））1122 月月 66 日日  会会長長：：永永井井伸伸治治／／副副会会長長：：小小島島洋洋一一  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日  1122：：3300～～1133：：3300    幹幹事事：：金金森森貴貴史史／／編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill：：rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL：：""hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//""  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--8899--00226655 事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

 

稲稲沢沢ロローータタリリーーククララブブ週週報報  
 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この様に、地元稲沢市の水道管の内、基幹管路の耐震化

率が高いのは、私どもが加盟している稲沢市上下水道組合

の組織力を併せて、行政に働きかけてきた歴史の賜物と言

っても過言ではないと自負しています。また、現在では、

基幹管路以外でも、重要主要支線管路や配水管、給水管も

耐震性能の高い資材を使用しています。 

安心、安全な暮らしを支え、ライフラインを守る仕事に

就いていることを誇りに思います。しかし、災害はいつ起

こるかわかりません。被害の大きさも事前に諮ることは出

来ません。飲料水の確保と備蓄は、各自で行っていただく

ようお願いします 

 

 

～Today’s Information～ ◆◆報告事項◆◆ 
◇◇幹 事 報 告◇◇       幹事：金森貴史 
◆米山記念奨学会委員長 後藤貴浩君へ米山奨学事業へ

の寄付に対し第１回米山功労者の感謝状が届きましたの

でお渡しさせていただきます。 

 

 

 

 

◇◇次年度幹報告◇◇    次年度幹事：山本敏裕 
◆2024-25 年度第 1 回準備理事会報告 

開催日時：2024 年 1 月 17 日(水)11：30 開会 

開催場所：尾張大國霊神社 

報告事項  

議題 

(1) 理事会及び委員会構成・組織図について 

→承認。別紙報告 

(2) 市長の名誉会員委嘱について 

→承認。後日会長幹事で市長へ依頼 

 

決定済の主な行事 

2 月 8 日（木）13:00～16：00 ﾛｰﾀﾘｰ財団補助金管理ｾﾐﾅｰ 

名古屋東急ホテル 3F   

出席者：会長ｴﾚｸﾄ 川合正剛 副幹事 山本敏裕   

8 月 7 日(水) ガバナー補佐訪問 

8 月 28 日(水)ガバナー公式訪問  ホスト：尾張中央 RC 

  

次回開催のご案内 

第 2 回準備理事会・第 1 回準備委員長会議 

日時：2024 年 2 月 28 日（水）11：30～ 

場所：稲沢商工会議所 研修室 

 

 

 

◇◇ニコボックス報告◇◇ 

報告者：ニコボックス委員長 水野厚司 

永井息子の結婚祝いをいただきありがとうございました。 
(ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員会より：大変多額に頂戴しありがとうございました。おめ

でとうございます) 

川合第１回準備理事会出席の皆様ありがとうございまし

た 

後藤(貴) 来月 4 人目が産まれます。伊藤先生お世話にな

ります。 

宮﨑準備理事会を失念致しました。申し訳ございません。 

後藤(啓) 新年早々、例会欠席のお詫び。申し訳ありませ

ん 

川合・山田・宮﨑 業務多忙 早退のお詫び 

永井・小島・金森・鵜飼・田中卓上花をいただいて 

◇◇クラブ・アッセンブリー報告◇◇        

報告者：幹事 金森 貴史 

2023-24年度上半期 事業報告を幹事金森から中間決算

の報告を原会計からご報告させていただきました。引き

続き下半期もよろしくお願い致します。 

 

 
 

 

◇◇前週報「メークアップについて」の訂正事項◇◇ 

会員組織委員長 加藤太平 

前回ご説明させていただきました「メークアップについ

て」の中で以下の文章内にある「IM」はクラブ例会番号

のついた「例会」になりますのでメークアップの対象で

はありません。訂正させていただきます。 

 

３）第 2760 地区や西尾張分区の会議や行事への出席 

   例：地区の委員会、地区大会、地区協議会、地区主

催の行事、IM、そのほか会長と幹事が承認したもの。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


